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令和７年度中高連絡協議会開会にあたり、挨拶を申

し上げます。 

本日は、お忙しいところ、御来校いただき、本当に

ありがとうございます。 

４月より伊予農業高等学校の校長として着任しま

した永井伊秀と申します。大洲農業高校より転勤して

まいりました。よろしくお願いいたします。 

４月に 216 名の新入生を迎い入れ、全校生徒 596 名

で今年度がスタートしました。216 名は、過去５年間

で最も多い人数です。これも中学校の先生方の進路指

導の賜物であり、伊予農業高校の魅力や学習内容が少

しずつではありますが、中学生の皆さんに浸透してい

る結果ではないかと思います。本当にありがとうござ

います。 

さて、新年度になり２か月が経ちましたが、本校の

近況を申し上げます。 

まず、先日まで行われました県総体には中予予選を

突破した 117 名の生徒が出場しました。なかでもライ

フル射撃部は、１年生が 46名も入部し、総部員数 70

名と大所帯となり、男子は９連覇９度目の優勝、女子



は４年連続８度目の優勝を飾ることができました。四

国大会、インターハイにおいても頑張ってほしいと思

います。また女子卓球部の新谷（砥部中卒）さんがシ

ングルスでベスト８に入り、昨年度に引き続き四国大

会出場を決めました。その他、バレーボール、ソフト

テニス、バドミントン、陸上、剣道、柔道部の生徒が

出場しましたが、最後まで諦めない立派な試合ができ

たと思います。 

また、農業クラブ活動におきましては、５月２３日

にエミフル MASAKI で行われましたフラワーデザイン

競技県大会で３年生園芸流通科の西園寺さん（垣生中

卒）が優秀賞、６月５日に家畜審査競技県大会も行わ

れ、肉牛の部で３年生生物工学科の田丸くん（津田中

卒）が最優秀賞、乳牛の部で３年生生物工学科の小倉

さん（椿中卒）が優秀賞、学校別でも最優秀賞を受賞

しました。農業高校ならではの活動が本格的に行われ

ていきますので、今後とも伊予農生の活躍に期待して

いただければと思います。 

これから各担当が本校の現状を説明していきます

ので、何かあれば質問等をいただければ幸いです。 

それではよろしくお願いいたします。 

 



閉会挨拶 

 

本日は、御多忙のところ、授業参観、連絡協議会に

出席してくださいまして、本当にありがとうございま

した。 

本校の生徒の様子はどうでしたでしょうか。 

本校は、愛媛県下最大の農業高校であり、全国的に

見ても有数の農業高校です。野菜や果樹、お米、キノ

コといった農業生産物からクッキー、乳酸飲料などの

加工、販売だけでなく、造園、土木、家庭生活まで人

間が生きていくうえで、必要なことが実習を通して学

べる県下唯一の学校であるといっても過言ではあり

ません。 

入学した生徒は、それぞれの学科で学び、一回りも

二回りも成長して卒業していきます。おそらく中学校

ではあまり目立たなかったり、不登校傾向であったり

した生徒も生まれ変わったように成長していきます。

伊予農には、生徒を変容させる仕掛けがたくさんあり

ます。どうか中学校に帰られましたら、本日の生徒の

様子を中学校の先生方や３年生に紹介していただき

たいと思います。 

今後、公開授業や中学校訪問、体験入学を通して、

今まで以上に伊予農の魅力を発信していきますので、

一人でも多くの中学生を本校に進めてくださいます

ようお願い申し上げ閉会の挨拶といたします。 

本日はありがとうございました。 


